

Entregan moderna maquinaria para potenciar la producción de leña seca en la provincia

ENERGÍA. El programa “Ta’ buena tu leña seca” es financiado por el Gobierno Regional de Los Lagos, que destinó 1.300 millones de pesos a fin de promover la vinculación al mercado formal del producto.

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

El Gobierno Regional junto a la Seremi de Energía dieron inicio al programa destinado al fortalecimiento y fomento de la comercialización de leña de calidad en la provincia de Osorno, denominado “Ta’ buena tu leña seca”, que tiene como finalidad potenciar el mercado formal de este recurso energético.

El programa fue financiado por el Gobierno Regional de Los Lagos, que destinó 1.300 millones de pesos a fin de promover la vinculación al mercado formal de leña seca en la región, entre comerciantes con potencial de crecimiento a corto plazo, beneficiando a sectores urbanos y rurales.

Maribel Martínez, beneficiaria del programa y productora de leña del sector Forrahue, recibió una máquina astilladora de 17 millones de pesos. “Antes hacíamos astillas manualmente. Gracias a la nueva máquina, producimos alrededor de 70 sacos de astilla por hora, lo que nos permite llegar a más personas con un producto de calidad. Esta inversión es un impulso para avanzar y mejorar nuestro pro-



EL OBJETIVO ES INCREMENTAR LA PRODUCCIÓN DE LEÑA SECA, A FIN DE MASIFICAR SU USO EN LA COMUNIDAD.

13 proyectos fueron beneficiados con equipamiento en la comuna de Osorno; y 42 a nivel de la provincia.

ceso productivo”, comentó.

El gobernador regional, Patricio Vallespín, explicó que “estamos entregando 115 de estos beneficios en la Región de Los Lagos, 42 en la provincia de Osorno y 13 en la comuna de

Osorno. Creemos que este es el camino, cuando se invierten 1.300 millones de pesos para que los emprendedores nos garanticen leña seca. Ahora que hay una ley, se va a fiscalizar”.

El alcalde Emeterio Carrillo mencionó que “como comuna logramos tener 13 beneficiarios, con un traspaso de recursos cercano a los 130 millones de pesos, lo cual viene justamente a fortalecer el trabajo que estamos haciendo. Vamos

a seguir insistiendo en la instalación de las plantas de secado de leña”.

La seremi de Energía, Lilliana Alarcón, destacó que “este es el primer hito en Osorno del programa ‘Está buena tu leña seca’, una entrega de maquinaria que permite tecnificar el sector forestal, que entrega la posibilidad de tener una calefacción seca que disminuye la contaminación de nuestras ciudades”.

CS